



マネージャー日記 1日目



～マネージャーをやってみて～

桜町高校のマネージャーになり、朝が早くて正直大変です(；_；)A だけど、サッカー部のみんなは本当に面白くて毎日楽しいです！最近特に暑くなってきて、マネージャーの仕事も大変になってきました。でも、ピッチで懸命に走っている選手たちはもっと大変だと思います。そんなみんなを支えて、この夏をチームとして乗り切れるよう頑張っていきたいです(〇ー〇)！最近の試合は結構勝っていてスゴイです☆彡 このいい流れを崩さないように、遅刻とかをもっと減らしていければもっといいチームになると思います。私もチームの一員として早起き頑張ります(笑)



～最近のサッカー部～

普段のサッカー部員のみんなは、和気あいあいと学年関係なく仲が良く、楽しく練習をしています(〇)！ですが、試合になると自分や仲間に足りない部分はしっかり伝え、切磋琢磨日々成長しています。7月20日(土曜日)に盡性園にて、試合をさせていただいた神奈川県立高津高等学校との試合は、3-0で勝つ事が出来ました！！練習試合を通して、部員のみんなが意識を高めながら、全体としてまとまってきたことが分かります♪3年生の引退試合初戦まで残り1ヶ月ほどとなりました。1日1日の練習を大切にして頑張りたいです。マネージャーとして、常に最善のサポートができるよう頑張っていきます！！